

Le Seigneur des Anneaux : Legolas et Gimli - 1/1

Voici, après mes articles sur Gandalf, Aragorn et les Hobbits, les présentations de Legolas et de Gimli. Je vous laisse les découvrir...

Legolas Vertefeuille, fils du roi de la Forêt Noire est né pendant l'année 87.

Cet Elfe a donc, lors de la Guerre de l'Anneau, 2931 ans!

Le Prince de la forêt Noire a connu Aragorn bien avant le conseil d'Elrond (le 25 octobre 3018), l'ayant rencontré pendant l'une des nombreuses pérégrinations du Rôdeur.

Archer exceptionnel et guerrier hors pairs, Legolas est un compagnon sage et loyal. Comme tous les Elfes, c'est un être très sensible qui n'hésite pas à mettre sa vie en danger pour ses amis et pour la Terre du Milieu. Ses qualités elfiques (telles que la vue et l'ouïe) et de combattant seront très utiles dans la lutte contre Sauron.

Gimli, fils de Gloïn, est un fier et farouche guerrier Nain. Son père a accompagné Bilbon Sacquet dans la quête du trésor de Smaug (cf. "Bilbo le Hobbit"), et son cousin Balïn est le Seigneur des Mines de la Moria.

Au début de l'aventure, Gimli paraît froid, mais au cours de l'histoire, on lui découvrira un sens de l'humour (surtout dans le film!) qui détendra bien souvent l'atmosphère.

Ce Nain manie avec dextérité l'arme de prédilection de son peuple: la hache, ce qui fait du lui un redoutable combattant!

Ce Nain est des plus courageux et des plus fidèle à la cause pour laquelle il se bat. C'est également un joyeux compagnon très apprécié!

Relations entre Legolas et Gimli

Les Elfes méprisent le peuple nain (et c'est réciproque!) car ils lui reprochent de trop prendre à la Terre sans rien lui rendre.

Legolas partage l'avis des siens et Gimli ne supporte pas le Prince de la Forêt Noire. Cependant ces deux êtres si différents noueront des liens très forts et finiront par devenir inséparables.

Chacun apprendra à respecter l'autre en dépit de l'hostilité qui règne entre leurs deux peuples.